

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

“DIÁLOGO DE LA POLÍTICA DE COOPERACIÓN

ECONÓMICA DEL JAPÓN PARA EL SALVADOR, 2007”

16 DE JULIO DE 2007

ES UN HONOR ESTAR CON USTEDES EN ESTA MAÑANA. DESEO INICIAR AGRADECIENDO SU PRESENCIA EN EL IMPORTANTE DIÁLOGO, EN EL CUAL ANALIZAREMOS LA POLÍTICA DE COOPERACIÓN ECONÓMICA DEL JAPÓN PARA EL SALVADOR.

ESTA ACTIVIDAD TIENE COMO OBJETIVO PRINCIPAL REVISAR LAS ÁREAS DE COOPERACIÓN QUE ACTUALMENTE ATIENDE EL GOBIERNO DEL JAPÓN Y ESTABLECER CONJUNTAMENTE NUESTRAS PRIORIDADES PARA EL AÑO 2008.

EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE EL SALVADOR, ES UNA DE LAS ÁREAS PRIORITARIAS EN LAS QUE NUESTRO GOBIERNO ESTÁ ENFOCANDO MUCHO SUS ESFUERZOS Y RECURSOS. PARA ENFRENTAR ESTE DESAFÍO, CONTAMOS CON LA DECIDIDA ASISTENCIA DE NUESTROS PRINCIPALES SOCIOS Y AMIGOS, ENTRE LOS CUALES SE DESTACA JAPÓN.

A TRAVÉS DE SU AGENCIA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL, EL PUEBLO Y EL GOBIERNO DE JAPÓN, APOYAN PROYECTOS EN EL ÁREA DE SALUD, EDUCACIÓN, INFRAESTRUCTURA Y AGROPECUARIO, QUE CONTRIBUYEN A MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LA POBLACIÓN MÁS VULNERABLE DEL PAÍS.

TAMBIÉN, QUIERO RESALTAR EL IMPORTANTE PAPEL QUE EL BANCO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL DEL JAPÓN Y LA ORGANIZACIÓN DE COMERCIO EXTERIOR DEL JAPÓN, DESEMPEÑAN EN LA ASIGNACIÓN DE RECURSOS. SU DECIDIDO APOYO A NUESTROS PROGRAMAS DE DESARROLLO, HA BENEFICIADO A LA SOCIEDAD SALVADOREÑA EN SU CONJUNTO.



AL DESTACAR LOS ESFUERZOS BINACIONALES QUE SE HAN REALIZADO, PARA QUE ESTE DIÁLOGO SE LLEVE A CABO, QUISIERA MENCIONAR ESPECIALMENTE A LA DIRECCIÓN GENERAL DE COOPERACIÓN EXTERNA DE NUESTRA CANCELLERÍA, QUIENES ADEMÁS DE COORDINAR LA ORGANIZACIÓN DE ESTE EVENTO, BAJO LAS ORDENES DEL CANCELLER Y LAS ORDENES DEL SECRETARIO TÉCNICO DAN SEGUIMIENTO OPORTUNO A CADA UNO DE LOS PROYECTOS DE COOPERACIÓN DURANTE TODO EL AÑO, PARA LOGRAR SU EJECUCIÓN TRANSPARENTE.

ESTE DIÁLOGO SEÑOR EMBAJADOR ES MUY IMPORTANTE, YA QUE PODREMOS CONOCER INFORMACIÓN SOBRE CÓMO SE HA DESARROLLADO LA COOPERACIÓN JAPONESA EN LAS ÁREAS QUE HEMOS DEFINIDO AMBOS GOBIERNOS.

COMO ES SABIDO, NUESTRAS PRIORIDADES CONSISTEN EN AVANZAR EN LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO DEL MILENIO. EN ESE SENTIDO HEMOS REQUERIMOS ASISTENCIA PARA CONTINUAR EJECUTANDO PROYECTOS QUE NOS AYUDEN A ERRADICAR LA POBREZA EXTREMA, PROMOVER LA EQUIDAD SOCIAL Y LLEVAR EDUCACIÓN PRIMARIA A TODA LA POBLACIÓN, ESPECIALMENTE A LOS NIÑOS Y NIÑAS DE EL SALVADOR.

POR OTRA PARTE, EL SALVADOR, COMO GRAN IMPULSOR DEL PROCESO DE INTEGRACIÓN DE LA REGIÓN CENTROAMERICANA, AGRADECE EL APOYO DE LA COOPERACIÓN JAPONESA A PROYECTOS DE GRAN BENEFICIO PARA TODA LA REGIÓN EN TEMAS DE SALUD, PREVENCIÓN DE DESASTRES, SEGURIDAD PÚBLICA Y OTROS.

POR ESA RAZÓN, YO VEO CON MUCHO ENTUSIASMO LOS PROYECTOS CONCRETOS QUE YA SE HAN EMPRENDIDO CON LA AYUDA DE JAPÓN Y QUE SIN DUDA ALGUNA, DARÁN UN GRAN IMPULSO AL DESARROLLO DE EL SALVADOR Y DE CENTROAMÉRICA.

ME REFIERO A LA CONSTRUCCIÓN DEL PUERTO LA UNIÓN Y EL PUENTE DE LA AMISTAD JAPÓN-CENTROAMÉRICA, EN LA ZONA DE LA FRONTERA EL AMATILLO. ESTAS IMPORTANTES OBRAS VAN A ESTIMULAR EL DESARROLLO

DE LA ZONA ORIENTAL Y CONTRIBUIRÁN AL PROCESO DE INTEGRACIÓN DE LA REGIÓN.

ASIMISMO, QUISIERA SEÑOR EMBAJADOR, QUE TENEMOS LA FIRME ESPERANZA DE QUE PRONTO SERÁ CONFIRMADO SU APOYO A LOS PROYECTOS QUE HAN SIDO PRESENTADOS POR EL GOBIERNO, PARA LA AMABLE CONSIDERACIÓN DEL GOBIERNO DE SU PAÍS.

NOSOTROS CONOCEMOS LA AVANZADA VISIÓN DE LA COOPERACIÓN JAPONESA, BASADA EN LA EXPERIENCIA Y SINCERA VOLUNTAD DE APORTAR DESARROLLO Y CRECIMIENTO HACIA LOS PUEBLOS AMIGOS, MEJORANDO LA CALIDAD DE VIDA DE SUS HABITANTES. ESO ES LO QUE PERCIBIMOS AL MENCIONAR BREVEMENTE EL BENEFICIO QUE LA COOPERACIÓN DE JAPÓN HA TRAÍDO A NACIÓN.

ESA MISMA DEDICACIÓN Y COMPROMISO LOS VEMOS REFLEJADOS EN LA PERSONA DEL EMBAJADOR HOSONO, A QUIEN EXTENDEMOS NUESTRO MÁS SINCERO AGRADECIMIENTO POR SUS ESFUERZOS, COMO EMBAJADOR DE UN GRAN PAÍS, QUE APOYA A TODA LA REGIÓN.

FINALMENTE, QUISIERA ESTA MAÑANA Y ESTOY SEGURO QUE LAS PRIORIDADES QUE SEAN IDENTIFICADAS EN ESTE DIÁLOGO, PONDRÁN DE MANIFIESTO EL COMPROMISO CONJUNTO DE FAVORECER EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE LOS SALVADOREÑOS Y, AL MISMO TIEMPO, SERVIRÁN PARA FORTALECER LOS LAZOS DE AMISTAD Y COOPERACIÓN QUE POR MÁS DE 70 AÑOS, HEMOS TENIDO JAPÓN Y CENTROAMÉRICA, JAPÓN Y EL SALVADOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, AMIGOS DEL JAPÓN Y NO TENGO NINGUNA DUDA QUE TODA ESTA REUNIÓN CON GRAN PARTE DE NUESTRO GABINETE, VA A ORIGINAR UNA GRAN CANTIDAD DE PROYECTOS QUE SERVIRÁN PARA EL DESARROLLO DE LA PATRIA CUSCATLECA.

MUCHAS GRACIAS EMBAJADOR.

